

“Nescena”

Programa musical de UMAGTV retorna con nueva temporada

“Nescena” es el nombre de la nueva serie musical producida por UMAG TV que registra a bandas locales, y que vivirá el rodaje de una nueva temporada este viernes 27 de septiembre.

Todo esto lo hará a través de un concierto en vivo que contará con la presentación de las propuestas musicales de Amanda Kurt, EOS, Shuggar, Eli Moya y Satrina.

El evento se realizará en el Centro Cultural “Claudio Paredes Chamorro” de Punta Arenas, a partir de las 18 horas, con entrada liberada para todos quienes deseen

asistir y participar de este registro que contempla la aparición del público alrededor del escenario.

El equipo realizador de UMAG TV está integrado por Paula de Jesús en la dirección y producción; Jorge Grez en la realización audiovisual y montaje; Hans Serrano en sonido; Diego Santana en cámara principal; y Mauricio Mayorga en gráficas, además de otros colegas que apoyaron en cámara, como Alan Salazar y Hugo Orellana.

La actividad cuenta con la valiosa colaboración de i-Tech & Music y Distribuidora Oviedo.

